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Con la Presidencia D. José Luís Teja Mantecón y actuando como Secretaria D. Noelia Cascajo 
Santamaría, se celebró la Asamblea General Ordinaria a 26 de junio de 2.023 y de acuerdo al 
Orden del Día. Siendo las 18:30 horas en segunda convocatoria comenzó la misma.  
 
1º.- Recuento de miembros presentes. 
 
 Estamento de Clubes: (14) AD Cantbasket04 (D. Daniel López); EDM Santa María de 
Cayón (D. Henar de la Plaza); ADB Colindres (D. Andrés Incera); CB Laredo (Dña. Almudena 
González); CB Nemesis (Dña. Sonia González); CD Estela (D. Alejandro González); CD La Paz 
(D. Ramón Reigadas); CDB Bezana (D. María Barrio); CDBE Arsan (D. José Raso); CDE 
Financial Brokers (D. Iván Pelaez); CDEB Selaya (D. Fernando Prieto); CDEB Pas (D. José 
Ignacio Saiz); Club Castrobasket (D. Raúl Gómez) 
 
 Estamento de Jugadores: (6) D. Aitor F. Liaño; D. Félix Salgado; D. Ignacio Marín; D. 
José Manuel Gómez; D. Pablo Frechoso; D. Roberto Fernández. 
 
 Estamento de Entrenadores: (2) D. Fernando Gómez; D. Sergio Espinosa  
 
 Estamento de Árbitros: (1) Dª Placidia Soberón 
 
 Todos ellos hacen un total de 23 miembros, al final de la asamblea. 
 
2º.- Acta sesión anterior 
No se reciben alegaciones a la misma y se aprueba el acta por unanimidad. 
 
3º.- Informe Presidente FCB. 

La asamblea comienza con la felicitación a los equipos Campeones, pero en realidad se 
hace extensible a todos los presentes y participantes en las competiciones, ya que por fin se ha 
podido disfrutar de una temporada normal, sin ningún tipo de restricción. 

La temporada ha sido un éxito, para los equipos nacionales, donde Tirso y Alega, han 
hecho un gran trabajo obteniendo grandes resultados. En EBA, cara y cruz, la cara ha sido para 
Cantbasket04, y la cruz para Pas y Solares, que han perdido la categoría, el presidente adelanta 
que la FEB, nos quiere quitar la plaza de ascenso, pero seguimos trabajando porque eso no 
ocurra, está siendo muy complicado pero la próxima temporada mantendremos el ascenso 
directo. 

La Federación no es un ente, la Federación somos todos, nosotros como cabezas 
visibles pero los Clubes, entrenadores y deportistas también, el tema de la cuotas es un tema 
controvertido, ya que para algunos cobrar 12€ os parece mucho, pero ese dinero se invierte 
directamente en vosotros, arbitrando 80 partidos semanales, nuestras tarifas son las más bajas 
de todas las Federaciones, se han pasado a gastar de 30.000€ a 72.000€ y la subvención que 
recibimos de la consejería no es solo para arbitrajes. 

Se reciben críticas por los resultados de las Selecciones, pero la gente no se da cuenta 
que jugamos contra equipos que son muy superiores a nosotros, que no nos cierren acta Madrid 
es un triunfo, ganar a Murcia, Asturias, o del estilo es un éxito, son más grandes que nosotros 
en volumen de licencias.  

El seguro deportivo, sigue siendo deficitario, a día de hoy no hay cotización y la subida 
será importante.  

 
4º.- Aprobación de cuenta resultados, Balances de Situación y Memoria ejercicio 2.022 
 El superávit presentado es ficticio.  
Hemos gastado 75000€ en juegos escolares, que no imaginábamos gastar, hace años se pidió 
fianza para la inscripción junior, de ahí cogido 1000€ para cuadrar el déficit. 11 arbitrajes junior 
son 800€ las cuotas son 200€.  
 Hay otro apartado, el de Selecciones, pasa algo parecido a los juegos escolares, pero 
contamos con las subvenciones de la Consejería de Deporte, que por ejemplo, nos da 25000€ 
por ir a Huelva en enero, hemos tenido que pedir cuotas, para pagar los seguros, las 
equipaciones. 

 
Se aprueban por unanimidad las cuentas de resultados, balance de situación y memoria 

2.022. 
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5º.- Aprobación Presupuesto Ejercicio 2.024 

El presupuesto que se presenta es similar al del año anterior, hemos subido un poco las 
partidas por el aumento de las cuotas, las de senior no se han tocado, porque esperamos una 
gran subida del seguro. Hemos perdido el patrocinio del Igualatorio, estamos buscando alguien 
para sustituirle. 

 
Se aprueban por unanimidad los presupuestos para el ejercicio 2.024. 

 
 
6º.- Aprobación Reglamento de Competiciones y Calendario Deportivo 2.023/2.024 

ÁRBITROS: 

• Está claro que el sistema de formación de árbitros no acaba de cuajar. Hay que darle 
una vuelta al periodo de aprendizaje para que consoliden el reglamento y la forma de 
llevar un partido. Plantear una tutorización más duradera en el tiempo antes de 
enfrentarse a partidos de manera autónoma sin estar preparados a ello. En este sentido, 
si podemos ayudar desde los Clubes, estamos a vuestra disposición. 

• Nos hemos visto en varias ocasiones con ausencia de árbitros a primera hora del 
sábado. 

¿Cuál es el protocolo de actuación al respecto? Ese arbitraje que en la mayoría de las veces 
realizan entrenadores locales, ¿se puede abonar el importe destinado al partido, al Club? 

• Por otra parte, dado que el sacrificio de un entrenador y un club es de mantener un 
buen trabajo a lo largo de tres sesiones a la semana de entrenamiento para disfrutar del 
partido, queremos exigir más compromiso en el desarrollo del mismo, es decir, árbitros 
que asistan al partido sin prisa por acabarlo, con rigurosidad e incluso con ganas de 
enseñar en el deporte escolar ya que la figura del árbitro puede aportarles mucho. 

 
LA AUSENCIA A PRIMERA HORA DE ARBITRO DESIGNADO PUEDE ESTAR ORIGINADA 
POR MOTIVOS PERSONALES E INESPERADOS DEL PROPIO ARBITRO, QUE AVISA 
TARDE EN MUCHOS CASOS. SIEMPRE SE INTENTA ADVERTIR A LOS EQUIPOS, PERO 
NO SE PUEDE QUITAR ARBITROS DE UN SITIO PARA PONERLOS EN OTROS.  
LA AYUDA QUE SE NECESITA DESDE LOS CLUBES VA EN DOS SENTIDOS 1.- AYUDAR 
EN LA CAPTACIÓN PARA AUMENTAR EL NUMERO DE ARBITROS Y 2.- DAR UN TRATO 
BUENO A TODOS, PERO EN ESPECIAL A ESOS ARBITROS QUE LLEGAN A LOS 
PARTIDOS POR PRIMERA VEZ Y VIGILAR QUE EN LOS ENCUENTROS EXISTA 
DEPORTIVIDAD. 
NO ESTA CONTEMPLADO ABONAR LOS PARTIDOS A LOS QUE NO VAN ARBITROS DEL 
COMITÉ. DESDE LA COORDINACIÓN ARBITRAL SE LES EXIGE ESE COMPROMISO DE 
ARBITRAR BIEN, PERO ES VERDAD QUE NO SIEMPRE SE CONSIGUE.  
 
LIGA PRE-INFANTIL 

§ Consideramos oportuno volver a platear una liga Pre-Infantil que se juegue con balones 
de talla 5 para que los jugadores/ras tengan esa transición al campo y canasta grande 
de manera progresiva. Al mismo tiempo, que no se pierda el trabajo realizado 
anteriormente, como la mecánica de tiro, por tratar de lanzar desde lejos cuando 
físicamente, la inmensa mayoría, no están preparados para ese salto. 

ESTAMOS DE ACUERDO EN ELLO, PERO DEBEMOS ESTABLECER UN NUMERO DE 
EQUIPOS MINIMO PARA PODER JUGAR. 

CAMPEONATOS DE ESPAÑA: 

§ Las licencias de los jugadores escolares y juniors se ven incrementadas año tras año. 
Tal  vez, para tratar de hacer una gestión económica más justa para todos, es momento 
de plantear que aquellos jugadores que participan en la Selección Cántabra (los 24 
elegidos por categoría) sufraguen parte de ese gasto que supone a las cuentas de la 
Federación. Grupo de jugadores y entrenadores que van a tener varios viajes nacionales 
con carácter gratuito, además de recibir distinta indumentaria. 
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o Gastos del Campeonato de España temporada 2022-23: 
§ Transportes: 16.389,30€ 
§ Selecciones Autonómicas 51.771,68€  

YA HAY CONTEMPLADO EN EL PRESUPUESTO UN INGRESO EN EL CAPITULO 
TECNIFICACIÓN SELECCIONES DE TODOS LOS QUE ACUDAN A LAS SELECCIONES. 
 

CALENDARIO DE JORNADAS: 

• Suprimir el torneo baby del 5 de mayo, ya que es puente y muchas familias disfrutan del 
día de la madre. Este año hubo un montón de bajas por ese mismo motivo y en el 
próximo curso, que cae en puente, muchas familias se ausentarán. 

SE SUPRIME LO SUSTITUIMOS POR OTRO DÍA 
 

• Apreciamos que, en las jornadas benjamines y alevines, anteriores y posteriores al 
puente de diciembre, se repiten los números. La jornada 8 en el caso de la categoría 
Benjamín y la jornada 9 en la categoría Alevín.  

SE MODIFICA 

 

DÍA DEL MINI: 

• Este año el día del mini ha sido una auténtica locura. Primero por los horarios, ha habido 
incertidumbre del plan A o B hasta el día antes de la celebración por la climatología. 
Por otro lado, el calendario de partidos, debido al alto número de equipos, se convierte 
en dos partidos super alejados en el tiempo, lo que conlleva a menor implicación de 
las familias. Y también, cabe indicar que la seguridad en las canastas no era la propicia. 

• Por todo ello, queremos proponer separar el día del mini en dos días. Bien en un mismo 
fin de semana, que puede ser lo más conveniente por el montaje de las pistas, tener 
el sábado una categoría y el domingo otra. De manera que, pese a que sean muchos 
equipos, ya serán la mitad y así se pueda organizar mejor e incluso los partidos puedan 
estar más concentrados. 

o Día del Benjamín 
o Día del Alevín  

LLEVABAMOS MUCHOS AÑOS SIN DIA DEL MINI Y CREEMOS QUE FUE UN ÉXITO DE 
PARTICIPACIÓN, CREEMOS QUE HACERLO DE OTRA MANERA PERDERÍA UN POCO 
DE ATRACTIVO, EVIDENTEMENTE SI CRECEMOS EN NUMERO DE PARTICIPANTES, 
COMO ESPERAMOS SI HABRÍA QUE PLANTEARLO. 
 

BASES REGLAMENTO 

• Página 15 Campeonato autonómico masculino, punto 5: “El campeón de la categoría 
asciende a la Liga EBA para la siguiente temporada.” 

Quiere decir entonces que, ¿hay ascenso directo al que quede primero de liga regular? Nos 
parece que se pierde todo el atractivo en la liga de poder disputar esa plaza hasta la última 
jornada, así como en las finales. 

SE ACUERDA QUE SE DECIDA ENTRE LOS EQUIPOS PARTICIPANTES EN 1ª DIVISIÓN 
MASCULINA INSCRITOS EN LA TEMPORADA 23/24 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 - 4 - 

 
PETICION DEL CDE LA PAZ TORRELAVEGA 
 
HORARIOS DE JUEGO 
Como está establecido la norma actual colocar los horarios de los partidos los jueves antes de 
las 0:00, solicitamos que durante el día siguiente (los viernes) se puedan modificar horarios de 
juego sin coste alguno, debido a que por la escasez de entrenadores en los diferentes clubes 
hay muchos entrenadores que llevan varios equipos y así facilitar con estos cambios que 
dichos entrenadores puedan dirigir a sus equipos. 
 
ESTAMOS DE ACUERDO CON LA PETICIÓN. TODOS LOS CAMBIOS DESDE LAS 23:59 
H DEL JUEVES HASTA LAS 13:00 H DEL VIERNES QUE VENGAN CON 
CONSETIMIENTO DEL EQUIPO RIVAL SE ADMITIRAN Y NO CONLLEVARÁN COSTE 
ALGUNO. 
 

PETICION DE VARIOS EQUIPOS A LA FEDERACIÓN 
 
SON VARIOS LOS CLUBES QUE SOLICITAN QUE SE MODIFIQUE EL TEXTO DEL PUNTO 
4 Y 6 DE LAS BASES DE LOS JUEGOS ESCOLARES. 
 
SOLICITAN “QUE ESOS EQUIPOS MIXTOS NO PARTICIPEN PRIMERAS DIVISIONES, SI 
LO HAGAN EN SEGUNDAS O TERCERAS SI LO DESEAN” 
 
Es una norma establecida desde hace 20 años pero hasta ahora no ha habido problemas, 
pero este año, estos niños destacan y ganan los partidos y ligas.  
 
FERNANDO. (SELAYA) à  
 La situación de Selaya es muy clara, somos un equipo femenino y esta año en el 
alevín hay un niño que es bastante bueno, son los niños que normalmente vienen 
rebotados del futbol, mis opciones son decirle al niño que no juega o a las niñas que 
tienen opciones de ganar la liga en primera, jugar en segunda para ganando todos los 
partidos de 50 puntos. 
SERGIO ESPINOSA à  
 Hasta ahora no había problema, aunque desvirtuaba la competición, pero ahora 
existe un Campeonato de España, al que va el Campeón, y en el que no se admiten 
equipos mixtos. 
RAMON REIGADASà  
 Ese equipo, quita el puesto a otro ya para la Final Four, cuando podría ser que sin 
el niño no se clasifiquen. 
HENAR DE LA PLAZA (CAYON) à  

Que se juegue en primera división pero que no valgan los resultados o que valgan 
pero no pueda clasificarse para la Final Four. 
ROBERTO BUSTIO (LAREDO) à 

 Para los Clubes con poca gente no es justo tener que dejar niños fuera. 
 
DEJAR LA NORMA COMO ESTAà 
A FAVOR à 11 
EN CONTRA à 0 
ABSTENCIONES à  6 
 
El equipo campeón puede ser Campeón de Cantabria pero no podrá ir al Campeonato de 
España, pero si existen 4 de equipos se hará liga Mixta para ese grupo. 
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FECHAS DE FASES FINALES Y CAMPEONATOS DE ESPAÑA  

 FINAL Autonómica Fase Final Ctos de España 

Junior 14/4/24 28/4 a 4/5 

 21/4 a 28/4 

3X3 U17 28/6/24 14 al 16/6/24 

Cadete 5/5/24 19 a 25/5/24 

Infantil 12/5/24 2 a 8/6/24 

Mini 12/5/24 23 a 29/6/24 

Benjamín 12/5/24  
 
QUE LA FINAL DE LIGA FEMENINA NO COINCIDA CON EL CAMPEONATO DE ESPAÑA 

DE SELECCIONES ALEVÍN 

 

PROPUESTAS DEL CLUB BALONCESTO DAYGON  

Desde Club Deportivo Daygon Baloncesto Santander creemos que la competición Primera 
Nacional Autonómica debería estar limitada a un máximo de 12 equipos como el resto de 
competiciones. 

Viendo que esta temporada ha habido 14 equipos y la mayoría de equipos no se han jugado 
nada en las últimas jornadas. Intentar recuperar las eliminatorias, tanto por el titulo como por 
el descenso. 

Debido a que esta liga es amateur, sólo hay un fin de semana de descanso en 8 meses, no 
tener ninguna jornada de descanso para poder jugar partidos aplazados. 

Con el inicio de la competición en septiembre no dejarían a los equipos hacer una 
pretemporada, de mínimo un mes, ya que algunos dependemos de instalaciones municipales 
y que no abren hasta septiembre. Eso también se puede ver reflejado durante la temporada 
con lesiones debido a una preparación. 

SI HAY 14 EQUIPOS CON DERECHOS NO SE PODRÍA MODIFICAR HASTA LA 24-25, LO 
QUE CONLLEVARIA PARA ESTA 23-24 DOS DESCENSOS MÁS. 
 
SI EN LA TEMPORADA 23/24 HAY 14 EQUIPOS HABRÁ 4 DESCENSOS, SI HAY 12 NO SE 
ADMITIRÁN NUEVOSà 
A FAVOR à 10 
EN CONTRA à 8 
ABSTENCIONES à 5 
 
PROPUESTA HORARIO DEPORTE ESCOLAR DEL  CB CORRALES. 
 
Los partidos de deporte escolar deberán disputarse preferentemente en horario de sabado por 
la mañana. De manera extraordinaria, para aquiellos clubes que debido a un elevado número 
de equipos acrediten ante la Federación Cántabra tener dificultades para diponer de pista, se 
podrán dispitar los partidos de la categoría infantil en horario de sábado tarde o domingo 
mañana. Por otra parte, si los 2 clubes están de acuerdo, se podrá jugar un partido escolar fuera 
del horario sábado por la mañana. 
La Federación realizará en la medida de lo posible calendarios “simetricos” con el objetivo de 
no hacer coinicidir partidos en categorías de un mismo club que compartan pista. De esta forma 
un club en la misma jornada tendrá un número similar de partidos en casa y fuera. 
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EN CUANTO A LOS CALENDARIOS SIMETRICOS, SIEMPRE SE INTENTA, DEPENDEMOS 
DE MUCHAS ARISTA, Nº1 DE EQUIPOS POR GRUPO, DISTINTAS FECHAS ENTRE 
CATEGORÍAS, FINALES DE COPA, ETC. 
PLACIDIA SOBERON à  
 ¿Hay tantos equipos para que se tengan que sacar los partidos del sábado por la 
mañana? 
JOSE LUIS TEJA à  

Hay Clubes como Amide que no hay opción a tener dos pistas y tiene que sacarlo 
del sábado por la mañana, porque tiene 14 equipos. 
DAVID ALESON à  

Habría que descartar los sábados tarde porque es la franja donde mayor numero 
de equipos sénior y junior juega y por lo tanto no hay posibilidad de arbitraje. 
 
SACAR LA CATEGORÍA INFANTIL DEL SABADO MAÑANAà 
A FAVOR à 12 
EN CONTRA à 7 
ABSTENCIONES à 2 
 

MODELOS DE COMPETICIÓN 
 
NUMERO TOTAL DE EQUIPOS INSCRITOS EN 1ª: 9-10  
OPCION A - Se jugará 18 jornadas. Final Four de Copa al acabar la primera vuelta. Al acabar 
eliminatorias Ida y Vuelta por el título 1-8, 2-7, 3-6, 4-5 Los perdedores juegan otra eliminatoria 
por las posiciones 5º a 8º. Los ganadores juegan Final Four El 9º-10º jugarán con el 1º y 2º de 
segunda eliminatoria por las posiciones 9ª a 12ª.  
 
OPCION B - Se jugará una División única 18 jornadas máximo. Final Four de Copa al acabar la 
primera vuelta. Al acabar los 4 primeros juegan 6 jornadas del1º al 4º. Los dos primeros juegan 
la Final de liga. Para las posiciones 5º al 10º juegan 5º, 6º, 7º y 1º, 2º, 3º de segunda, valen los 
resultados de la 1ª fase. Para las posiciones 11º al 16º juegan 8º, 9º, 10º y 4º, 5º, 6º de segunda, 
valen los resultados de la 1ª fase.  
 
NUMERO DE EQUIPOS INSCRITOS EN 1ª: 7-8  
OPCION A – Sistema 8 primera Fase 6 segunda Fase. Se juegan 14 jornadas. Final Four de 
Copa al acabar la primera vuelta. 2ªFASE. Juegan una Primera división en 10 jornadas, los 5 
primeros junto al primero de segunda. Luego los 4 primeros juegan Final Four. El resto de 
equipos van conformado otras divisiones en grupos de 5 o de 6 en función de los equipos inscritos  
 
OPCION B – Copa en dos grupos de 4 equipos en 6 jornadas. Final Four los dos primeros de 
cada grupo. Liga de 14 jornadas, los tres primeros de cada grupo de la Copa con el primero de 
cada grupo de segunda de la primera Fase. Los 4 primeros juegan Final Four. A 
 
VOTACION 9-10 EQUIPOS: 

OPCION A – 19 VOTOS 
OPCION B – 3 VOTOS 

 
VOTACION 7-8 EQUIPOS: 

OPCION A – 18 VOTOS 
OPCION B – 4 VOTOS 

 
 
7º.- Ruegos y preguntas 
No hay ruegos y preguntas 
 
 

 
Santander a 4 de junio de 2.023  

 
Noelia Cascajo Santamaría 

Secretaria de la Federación Cántabra de Baloncesto 


